

Maraude du mercredi 26 avril 2023, avec Jeanny et Sébastien au volant

Le RDV est donné à 20H30, place Possoz. Soirée fraîche mais sèche

1^{ère} escale place de l'église

Au local, rendu disponible par la paroisse, Richard et Jerzyk ainsi que Mohamad nous accueillent avec sympathie. Ils déplacent des chaises pour que nous nous installions dans la salle commune –enfumée- avec eux pour échanger. Marius arrive et se joint à la petite discussion à bâtons rompus. Un gros chien, qui avait aboyé à notre arrivée, reste calme au milieu de nous. Richard prétend que c'est son anniversaire mais Mohamad dit qu'il ment- on ne saura toujours pas la vérité au moment de les quitter, après avoir distribué cafés et chocolats.

Empruntant ensuite à dessein la rue Scheffer, nous n'y trouvons personne (comme dans le CR précédent).

2^{ème} escale bas de l'avenue de Iéna

Polek, Martin et Emile sont couchés. Martin a triste mine. Mais Jeanny a une belle surprise pour lui : une photo dédicacée par Neymar *himself*, qu'elle a obtenue via une intermédiaire. Les deux autres Polonais ont droit à deux photocopies soigneusement présentées de la dédicace. De quoi redonner un peu le sourire à tout le monde et animer une conversation toutefois limitée en raison de l'état manifestement précaire de ce petit groupe à la rue, au sens le plus asphalté du terme. Martin a un peu froid. Il apprécie la soupe chaude, que les autres boivent entre deux rasades de vin.

3^{ème} escale petite place derrière le musée Galliera

Frank aussi fera honneur à la soupe préparée par Jeanny. Il s'installe devant *sa* bouche de chaleur sortant d'un immeuble au moment où nous étions sur le point de repartir. Il échange quelques mots moitié en français, moitié en allemand. Il nous montre une grosse couette dans son emballage, qui vient de lui être offerte.

4^{ème} escale rue Saint Didier

Comme à leur habitude, Florin est couché devant un supermarché non loin de son fils Sorin. Ils acceptent soupe et thé. Le père réclame (comme toujours) des chaussures. Il ne prend même la peine de lâcher son téléphone tandis que nous le servons et la conversation avec lui reste toujours brève.

5^{ème} escale rue Victor Hugo

Lionel 'dîne'sous son porche. Tout près son ami Costa est couché, son petit chien à ses côtés. Ils acceptent volontiers des œufs durs. Lionel décline en revanche le café qui à cette heure avancée de la soirée l'empêcherait de dormir. Il se plaint du manque de générosité en journée des passants, dont il se plaît à imiter les expressions.

Nous ne trouvons pas Moussa

6^{ème} escale avenue Kléber devant le Monop'

Descendant l'avenue Kléber, nous nous arrêtons près d'un Roumain qui dort dans la rue mais trop profondément pour que nous n'osions le déranger – il est 22h30. Au pied de l'entrée du Monop', près de la place du Trocadéro, nous reconnaissons Sorin, homme d'origine indienne, dont le regard vague et l'air hébété trahissent la mauvaise santé. Il demande une couverture, que Jeanny promet de lui prendre à la paroisse pour lui apporter le lendemain au même endroit.

Nos stocks épuisés et la soirée avancée, nous regagnons la place Possoz en confiant toutes les personnes rencontrées au cours de cette maraude à la protection de Marie.